



2学期がスタートしました。子どもたちはみんな元気いっぱいでしたが、園再開を毎日楽しみにしていて当日の朝はバスの時間より2時間も前から「まだかな、まだかな…」と楽しみにしていた子、長いお休みで園は楽しみだがお家の人と離れるのがつらく涙する子など様々なスタートではありました。背が伸び、小麦色に日焼けした姿に大きく成長した様子が見て取れました。また、始業式で園長先生の話や聞き姿や受け答えをする姿からも成長を実感した教師たちでした。園長先生とのお約束『おはよう・ありがとう・ごめんさい』3つの言葉。その大切さを実感している子どもたちは、今まで以上に大きな声で「おはようございます」と元気いっぱいの声で毎朝登園してきています。今学期も子どもたちのしたいことの実現に向けて、チーム寄幼力を合わせて取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

### ☆28日 誕生会☆



今回は8月生まれの2人の誕生会。夏休み中だったことから誕生日当日にお祝いできませんでした。お祝い冠をつけ、みんなからハッピーバースデーソングを歌ってもらいました。またインタビューでは、「好きな食べ物は何か」「いちごです」などとやり取りをしていました。また、大好きな友達からカードを首にかけてもらい2人ともとてもうれしそうでした。ちょっぴりドキドキしたけれどうれしさ100倍。1つ大きくなった友達を祝う喜びを感じながらみんなで楽しい時間を過ごすことができました。



### ☆29日 ALT☆

久しぶりの英語レッスン日です。子どもたちが楽しみにしている活動の1つです。あいさつの後はダンスを行います。大好きな『ネコちゃんダンス』みんな猫ちゃんになりきってノリノリで行っていました。今日は、カラーについて学びます。先生のカードを見て「オレンジ」「緑…(つい日本語で答えてしまいますが…)グリーン」などと英語で答えていました。日頃から先生と一緒に過ごすことで安心して英語に親しむことができていると感じます。自分が選んだ色のボールをかごに入れるゲームでは、多くのボールに悪戦苦闘する様子もありましたがみんな楽しく行うことができました。20分程度のレッスン時間でしたが、みんなのやる気がたくさんあり色々タッチゲームも追加され楽しい英語レッスンの時間となりました。「また、明日もやりたい」の声が多かったです。子どもたちの思いや教師の考えを聞きながら臨機応変に対応して下さるハン先生に感謝です。



### ☆27日～29日 カメラ製作☆

夏休み中にカメラ製作をしてきた子がいました。それを見て製作意欲に火が付き、カメラ作りが始まりました。「どうやって作るのか教えて」「箱を選んで、ここはガチャポンのカプセルを使うよ」などと先生役の子が教えてくれました。『周りをビーズで飾る』『首にかけられるように紐をつける』『ひもは三つ編みをする』などと自分なりに考え、工夫をしていきました。できたものを帰りの会で発表することで友達の作品の良さに気づき、まねて行う姿も見られ刺激を受けながら作品づくりを楽しんでいました。結果とても素敵な作品が出来上がりました。帰りの会で今日の出来事発表を行うことで、自分の考えや気持ちを伝えたり友達の考えを知ったりすることができ、刺激し合える関係を築くことができている。これからも充実した帰りの会を目指します。

